



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Jueves 17 de julio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Reglas que garanticen más igualdad en las campañas, pero que no afecten la libertad de expresión de la prensa, pide el ex gobernador **Enrique Burgos**. (PC)

La diputada del PRD en Querétaro, **Carmen Consolación González Loyola Pérez**, dice que la propuesta del IEQ para reformar la ley electoral, es conservadora y se queda corta. (NC)

La iniciativa de ley electoral presentada por el IEQ, no cumple con las necesidades de los tiempos electorales, dice la diputada del PRD, **Carmen Consolación González Loyola**. (PC)

Es irresponsable descalificar la propuesta del IEQ para una reforma electoral, señaló la Presidenta de la junta de concertación, **María de Jesús Ibarra**. Dijo que debe haber prudencia y primero deberá ser analizada. (NC)

Proponen cambiar del 27 de julio al 24 de agosto la realización de la consulta popular sobre la reforma energética en Querétaro. Costara 56 mil pesos al PRD y se instalarán módulos en plazas municipales. (PC)

Asegura el dirigente del PRD, **Horlando Caballero Núñez**, que reitera su invitación a **Ulises Gómez de la Rosa** a integrarse al trabajo, una vez que ya fue ratificado por el TRIFE. (NC)

Afirma **Ulises Gómez de la Rosa** que no ha recibido ninguna invitación de **Horlando Caballero** para unirse a su programa de trabajo en la secretaría general. Aseguró que el triunfo de Caballero no es democrático. (NC)

LEGISLATURA

El PRD presenta su propuesta de ley de participación ciudadana. Contempla plebiscito y asambleas ciudadanas, así como un 0.5% del padrón como mínimo para que se activen las herramientas de

consulta, a diferencia de la panista que propone un 15%. La propuesta fue entregada por la diputada **Consolación González Loyola Pérez**. (NC)

Cabeza. **Carmen Consolación González Loyola** presentó una iniciativa en el congreso del Estado para la ley de participación ciudadana, la cual se sumará a las 2 iniciativas presentadas por el PAN y Convergencia. (PC)

Luego de que el INEGI notificó a la comunidad de San Antonio de la Labor que no pertenecería más al municipio de San Juan del Río y que a partir de ahora pertenece a Amealco, la legislatura del estado tomará cartas en el asunto para que este cambio no se lleve a cabo. (PC)

Se visitarán comunidades de San Juan del Río y Amelaco, para revisar los límites entre las comunidades de San Antonio de la labor y el Granjeno, anunció el diputado **Antonio Aguilar**. (NC)

En el patio principal de la casa legislativa se llevará a cabo hoy a las 19:00 horas, la conferencia "Aprendamos a escuchar y a hablar en familia". (PC)

SECCIONES

Malena Hernández comenta que algunos elementos de la guardia municipal estarán contentos porque se castigará con prisión a quienes grafitean muros. Será un buen pretexto para que los policías cometan más abusos contra los jóvenes. De acuerdo con la página web, del tribunal municipal de responsabilidades administrativas en lo que va de la administración 264 policías han sido sujetos a procedimientos, principalmente por uso excesivo de la fuerza y de estos 73 han sido sancionados y hay 67 están aun en proceso de investigación. Muchas de las quejas han surgido de jóvenes que han denunciado detenciones arbitrarias en las que antes de ser trasladados al juzgado municipal fueron presuntamente llevados a dar *un paseíto* en el que les quitaron sus pertenencias fueron golpeados e incluso amenazados cortándoles cartucho. Así ojala que esta reforma obligue a los mandos policiacos a supervisar con lupa la actuación de sus subordinados. Ojo, esto tiene un costo político. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Los talleres mecánicos son los que más quejas y reclamaciones tienen en la PROFECO aseguró la jefa del departamento de servicios, **Gabriela Ramos Ortega**. (NC)

Se recaudan 7 mil mdp por el IETU, aseguró la administradora local de asistencia al contribuyente, **Mayra Rivera**. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Depuran lista de escuelas con problemas del Registro de validez oficial, REVOE: de 19 se reduce a 11 instituciones con esta irregularidad, informa la Secretaria de educación **Guadalupe Murguía Gutiérrez**. (NC)

La lista de escuelas patito principalmente de bachilleratos que no cuentan con el registro de validez oficial, está siendo depurada: de 19, la lista bajo a 9 y ahora la PROFECO se encargará de imponer alguna sanción. (PC)

De 500 a 2 mdp son las multas que va a imponer la PROFECO a las preparatorias patito que no hagan saber a los consumidores, que carecen del registro de validez oficial de estudios, el famoso REVOE que otorga la secretaria de seguridad pública. (PC)

Quince videos de peleas entre jóvenes de bachillerato en Querétaro se han detectado en You tube, señala el director general del Colegio de bachilleres, **Arturo Payán**. Agrega que se monitorea la red para detectar más videos. (NC)

Es una moda entre los jóvenes de bachillerato subir videos a la página You tube, de peleas grabadas por celular; en lo que va del año las autoridades educativas han identificado 15 videos violentos. (PC)

De acuerdo a la encuesta nacional de exclusión y violencia de escuelas públicas de educación media superior, Querétaro se encuentra en el primer lugar de jóvenes consumidores de algún tipo de droga. (PC)

En Querétaro 6 de cada mil personas son adictos a algún tipo de droga, según lo que revela una encuesta nacional de la SEP, que ubica a Querétaro en el primer sitio de consumo. Sin embargo, el coordinador del consejo estatal contra las adicciones, **Jaime Ponce**, descartó esta posición. (NC)

No tiene conocimiento sobre la encuesta nacional de exclusión intolerancia y violencia en las escuelas públicas, que publica "un influyente diario nacional" el director general del Colegio de Bachilleres, **Arturo Payán Riande**, a pesar de que la Secretaría de Educación Pública, debe informar sobre este tipo de estudios. (NC)

SOCIEDAD

Cabeza. El presidente de SOS discriminación internacional Querétaro, informa que se realizará la primera marcha internacional contra el estigma, la discriminación y la homofobia, este 2 de agosto en la ciudad de México, en el marco de la conferencia internacional VIH/SIDA. (PC)

Cabeza. Hoy los peregrinos llegaron al Bosque donde varios pequeños realizaron su primera comunión, mientras que las peregrinas hoy llegan a Tepeji del Río. Mañana lo harán también los hombres. La ceremonia del Bosque es quizá una de las más importantes que hay en el caminar de los queretanos. (PC)

Cabeza. Querétaro será sede de la reunión nacional de protección civil en fenómenos químicos a realizarse el 28 y 29 de agosto. (PC)

MUNICIPIOS

Va a iniciar la segunda etapa del cableado subterráneo con una inversión de 48 mdp anunció **Luis Vázquez Zepeda**, secretario de obras públicas municipales quien anunció para agosto el retiro de las líneas de electricidad en las calles donde ahora se trabaja. (NC)

Cabeza Del 21 al 25 de julio saldrá de vacaciones el 60% de los empleados del municipio de Querétaro sin descuidar, dicen, las áreas de servicios municipales, ni seguridad pública. (PC)

Avala **Manuel González Valle** la ley anti graffiti, aun que aclara que antes que la cárcel, debe promoverse el trabajo comunitario. Pide separar el graffiti del muralismo urbano. Los que rayan por rayar no es arte ni expresión es puro vandalismo. (NC)

La aprobación de la ley anti grafiti tan solo contempla 2 de las 19 medidas posibles que recomienda la comunidad internacional para legislar al respecto. (PC)

Fueron entregadas tras su reconstrucción, las avenidas, Literatura, Justo Sierra y Manuel Gutiérrez Nájera en la colonia el Tintero, para las cuales se destinaron más de 1.5 mdp. (PC)

Entrega el municipio de Querétaro el reencarpetado de las avenidas Literatura, Justo Sierra y Gutiérrez Nájera en la colonia El Tintero, la cual habrá de beneficiar a más de 2 mil habitantes de la zona. (NC)

Son 15 los accidentes que se registran cada día en promedio, por parte de la Secretaría de Seguridad Pública en el municipio de Querétaro, dice su titular **Armando Sánchez Estrada**. Dijo que se han impuesto 404 infracciones por hablar por celular al manejar. (NC)

AGROPECUARIA

Acusa la CNC un retraso de 4 meses en la entrega de apoyos del programa *Alianza para el campo*, en comparación del año pasado, debido al cambio en las reglas de operación. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Entrevista. **Óscar Arturo Rodríguez Cervantes**, diputado de Nueva alianza, comenta que presentó una iniciativa para incorporar la vacunación gratuita contra el papiloma humano, pues es la causa de cáncer que es a su vez la segunda causa de muerte en mujeres. Pide que gobierno del Estado apoye para vacunar a las jovencitas antes de iniciar su actividad sexual. Calcula que se requieren 100 mdp, aunque se puede negociar un costo mucho más bajo por el volumen y si hay una buena negociación. La inversión para salvar vidas es mucho mejor que en cualquier obra, por lo que espera apoyen su iniciativa. Invita a Sonia Rocha que sea sensible como mujer y como titular de la comisión de salud, para entrarle a la iniciativa y apoyarla. A nivel internacional hay recomendaciones de la OMS de tratar este asunto seriamente, pues en México se presentan 15 mil casos al año y la mitad son fallecimientos. (NC)

Lanza advertencia la secretaria de salud de que sancionará a las farmacias que vendan la pastilla del día siguiente sin receta médica. (PC)

La gastritis es una de las diez primeras causas de consulta médica en el Estado de Querétaro, según la secretaria de salud. (PC)

En el marco del 25 aniversario de la sociedad de gastroenterología del Estado, fue inaugurado el primer congreso del centro 2008. (PC)

En representación del gobernador, el Secretario de salud, **Rafael Ascencio** inauguró el Hospital Médica Tec 100. Acudió también el Alcalde de Querétaro, **Manuel González Valle**, quien realizó el tradicional corte del listón. Estuvieron también presentes, el ex gobernador **Enrique Burgos García** y **Ricardo Alegre**, Secretario de Desarrollo Sustentable municipal, quien indicó que se han invertido en este proyecto, 100 mdp. (NC)

Es inaugurada la primera etapa del Hospital Medica Tec 100. Manuel González Valle, presidente municipal inaugura esta central médica TEC 100, que cuenta con una inversión de 150 mdp hasta el momento y que generará 500 empleos aproximadamente. (PC)

Entrevista. **Raúl Figueroa**, Director de regulación Sanitaria, resaltó la importancia del nuevo hospital Tec 100. Comentó que se está sacando del mercado las cápsulas de Capslin para adelgazar, pues producen algunos daños secundarios. Comenta que en la peregrinación se han presentado 53 casos de diarreas, pero bien controlados por los organizadores. (NC)

Entrevista. **Manuel González Valle** dice que está impresionado por el Hospital y la tecnología que se tiene, lo que garantiza una mejor calidad de vida. Comenta que el municipio, con el programa una mano por la salud ha atendido a más de 80 mil personas, mediante dos clínicas móviles.

Apunta que va por la tercera semana de entregar una obra diaria y seguirán hasta el 31 de diciembre. (NC)

Entrevista. **Rafael Ascencio**, Secretario de salud, comenta que Querétaro se está convirtiendo en uno de los principales centros médicos, tanto privados como públicos. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Descarta el alcalde **Manuel González** Valle, la presencia de capos del narco en el municipio. Sin embargo considera que es difícil asegurar que no haya dinero sucio en Querétaro. (NC)

No hay elementos para la autoridad municipal que confirmen la presencia de capos del narcotráfico en Querétaro. (PC)

Cabeza. Personal de la procuraduría de Morelos estará mañana en la entidad para hacerse certificar por la Procuraduría General de Justicia de Querétaro, por el uso y la implementación del sistema *Integra* y a las 19 horas. (PC)
